

NUEVO MUNDO ISRAELITA

AÑO XXXVI N° 1728

Semanario al servicio de la comunidad judía de Venezuela



27 de noviembre al 4 de diciembre del 2009



El cerebro humano tiene cada vez menos secretos para los científicos israelíes

Gracias al esfuerzo sostenido de aplicados equipos de investigadores, la medicina israelí ofrece al mundo dos hallazgos de gran importancia, vinculados al funcionamiento del órgano central del cuerpo humano. Uno de ellos es la identificación de un grupo de células cerebrales que, según un grupo de especialistas de la Universidad Hebrea de Jerusalén, constituyen el centro de conciencia del cerebro. El otro descubrimiento, efectuado de manera conjunta por científicos de la Universidad Ben Gurión y la Universidad de Berkeley, es un fármaco que prevendrá la aparición de cuadros epilépticos en pacientes que han sufrido traumas cerebrales severos

RF: 1-08500776-8

100%Banco
BANCO COMERCIAL

05001001001
[0212] 277 54 44
www.100x100banco.com

Vale la pena probar

En su cuarta visita a Venezuela

Ahmadinejad

fue recibido

con manifestaciones de repudio



El Presidente de Irán, Mahmud Ahmadinejad, aterrizó la noche del 24 de noviembre en Venezuela, última parada de su desafiante gira por Latinoamérica. El canciller Nicolás Maduro fue el encargado de recibirlo a su llegada al Aeropuerto Internacional de Maiquetía Simón Bolívar. El principal evento de su agenda en nuestro país fue un encuentro con el Presidente Hugo Chávez, para conversar —entre otros asuntos— sobre energía, inversiones, comercio, ciencias e industria. El mandatario fue recibido con todos los honores en el Palacio de Miraflores.

En esta como en ninguna otra de sus visitas, el Presidente iraní se topó con enérgicas protestas de calle y comunicados de prensa que dejan claro cuán ingrata es su presencia. Al grito de "¡no lo queremos, que se vaya!", y entre pancartas que decían "millones de judíos muertos te dicen fuera", cerca de una



veintena de personas, en su mayoría mujeres —siendo este 25 de noviembre el Día Internacional para

la Erradicación de la Violencia hacia las Mujeres—, se aglomeraron frente a la sede de la Embajada de Irán, en el este de la capital, para manifestar contra el gobernante visitante.

María Verdial, miembro de la comisión de derechos humanos del bloque opositor de la Mesa de Unidad, consignó ante la Embajada iraní un documento de los partidos opositores en el que expresaron su "más profundo repudio" por la visita de Ahmadinejad y lo acusaron de cometer "graves violaciones a los derechos humanos y políticos" en Irán. "Usted, señor Presidente (Ahmadinejad), es un mal ejemplo para nuestro Gobierno, que pretende emular sus actuaciones fuera de la ley, la Constitución, tratados y convenios internacionales", refiere el comunicado. Un grupo de estudiantes realizó también una manifestación frente a un hotel capitalino, donde se

estaría alojando Ahmadinejad, para protestar contra el indeseable huésped. Varias decenas de policías y guardias nacionales se apostaron frente al hotel para evitar el acceso de los jóvenes.

(Con información de AP)

En el Hogar B'nai B'rith

Espacio Anna Frank recibirá Premio B'nai B'rith de Derechos Humanos 2009 el próximo 3 de diciembre